

Reforzarán operativo en 6 municipios del Edomex

Antes, durante y tras la jornada electoral, la SSEM brindará **vigilancia terrestre y monitoreo de cámaras con 14 mil elementos en los distritos electorales**

CLAUDIA GONZÁLEZ

Corresponsal

—metropoli@eluniversalc.com.mx

Toluca, Méx.— La Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) llevará a cabo un despliegue operativo antes, durante y después de la jornada electoral del próximo 2 de junio y tiene identificados municipios clave donde deberán reforzar la presencia policiaca en seis municipios clave, que son Toluca, Ecatepec, Tlalnepantla, Cuautitlán Izcalli, Nezahualcóyotl y Texcoco.

La dependencia informó que antes, durante y después de la jornada del 2 de junio brindará vigilancia a través de circuitos de recorridos con unidades terrestres en los distintos distritos electorales, 45 juntas distritales, 40 juntas distritales ejecutivas del INE, juntas municipales y centros de recepción y traslado de material electoral, con aproximadamente 14 mil elementos de los distintos agrupamientos y coordinaciones.

Además realizará el monitoreo mediante las 20 mil cámaras de videovigilancia que son mo-

reo mediante las 20 mil cámaras de videovigilancia que son monitoreadas desde el Centro de Mando de con sede en Toluca y Ecatepec; así como el apoyo de drones tácticos y las líneas 089 de Denuncia Anónima y 9-1-1 número nacional de emergencias.

Aunado a lo anterior, se llevará a cabo el monitoreo y seguimiento de observadores extranjeros y nacionales. También se implementará un dispositivo vial y cortes de circulación a cargo de la Policía de Tránsito estatal.

“Estamos trabajando en coordinación con las autoridades del gobierno del estado para prevenir este tipo de situaciones; sin embargo, decir que lo reprobamos que hacemos votos y un llamado para que los días que faltan para llegar al 2 de junio todos los actores políticos se comprometan a comportarse con civildad y la ciudadanía tenga las garantías para salir a votar el día de la jornada electoral”, apuntó la presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Amalia Pulido.

Indicó que hasta el momento suman aproximadamente 100 candidatos a cargos municipales y diputaciones locales que solicitaron medidas de protección, además de seis candidatos a diputaciones federales que solicitan seguridad a través de la Junta Local del INE.

Aunque la SSEM desconoció la cifra exacta de candidatas y candidatos que solicitaron medidas, está confirmado que las abanderadas del PRI y PVEM que compiten por la presidencia municipal de Oco-

“

Hacemos votos y un llamado para que los días que faltan para el 2 de junio todos los actores políticos se comporten con civildad”

AMALIA PULIDO

Presidenta del IEEM

yoacac, Nancy Valdez y de Otzolo-tepec, Sinaí Lugo, ya cuentan con vigilancia, además la Fiscalía General de Justicia del Estado de México confirmó que brinda protección directa a la candidata de Morena por la presidencia municipal de Ecatepec, Azucena Cisneros e Higinio Martínez Miranda, candidato a senador de la República.

De acuerdo con la Junta Local del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), en territorio mexicano se instalarán aproximadamente 21 mil 302 casillas, dentro de las 6 mil 777 secciones distritales en que se divide la geografía estatal, que cuenta con la lista nominal más grande del país, al superar los 13 millones de electores. ●

EDOMEX TIENE 13 MILLONES DE ELECTORES

Resguardarán elecciones 14 mil policías



CORTESÍA: SECRETARÍA DE SEGURIDAD

La SSEM monitoreará desde los Centros de Mando

XIMENA GARCÍA

El objetivo del operativo es garantizar la seguridad de la ciudadanía al ejercer su derecho al voto

La Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) implementará el despliegue operativo de más de 14 mil elementos para garantizar un ambiente seguro durante la jornada electoral del 2 de junio próximo.

Este operativo, diseñado para antes, durante y después de las elecciones, busca asegurar que la ciudadanía pueda ejercer su derecho al voto sin contratiempos.

Según la Junta Local del Instituto Elec-

toral del Estado de México (IEEM), se instalarán aproximadamente 21 mil 302 casillas en las 6 mil 777 secciones distritales del estado, el cual posee la lista nominal más grande del país, con más de 13 millones de electores.

Para garantizar la seguridad en este proceso democrático, la SSEM desplegará aproximadamente 14 mil elementos de diversos agrupamientos y coordinaciones.

Estos elementos patrullarán los distintos distritos electorales y brindarán vigi-

La estrategia de seguridad incluye un dispositivo vial y cortes de circulación a cargo de la Policía de Tránsito en puntos estratégicos

lancia en las 45 juntas distritales, 40 juntas distritales ejecutivas del INE, juntas municipales, y centros de recepción y traslado de material electoral.

La estrategia de seguridad incluye circuitos de recorridos con unidades terrestres en los distritos electorales, reforzando la presencia de las fuerzas del orden en puntos clave del proceso electoral.

Además del despliegue de personal, la SSEM utilizará 20 mil cámaras de videovigilancia, las cuales serán monitoreadas desde los centros de mando ubicados en Toluca y Ecatepec.

Estas cámaras, junto con drones tácticos, permitirán un monitoreo constante y en tiempo real de las actividades relacionadas con la jornada electoral, con lo que se prevé una respuesta rápida ante cualquier incidente.

El centro de mando también coordinará con las líneas 089 de Denuncia Anónima y el número nacional de emergencias 911.

El operativo incluye, además, un dispositivo vial y cortes de circulación a cargo de la Policía de Tránsito, destinados a mantener el orden y la fluidez en las vías de acceso a las casillas y puntos estratégicos.

Adicionalmente, la SSEM llevará a cabo el monitoreo y seguimiento de observadores electorales tanto extranjeros como nacionales para que las actividades se desarrollen sin incidentes y dentro del marco legal.

Este despliegue operativo integral busca prevenir cualquier acto de violencia o intimidación, con el fin de permitir que los más de 13 millones de electores registrados en el Estado de México puedan acudir a votar con confianza y tranquilidad.

APUNTE

VAN 14 MIL POLICÍAS AL “OPERATIVO ELECCIÓN SEGURA”

Con un estado de fuerza de 14 mil efectivos de la policía estatal alistan el “Operativo Elección Segura”, para garantizar el voto el próximo domingo 02 de junio en un ambiente seguro y propicio para la ciudadanía que acuda a emitir su voto en la jornada electoral. La Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) informó que dicho despliegue se mantendrá antes, durante y después del ejercicio democrático. De acuerdo con la junta local del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), en territorio

mexiquense se instalarán aproximadamente 21 mil 302 casillas, dentro de las 6 mil 777 secciones distritales en que se divide la geografía estatal, ya que cuenta con la lista nominal más grande del país, al superar los 13 millones de electores. La Secretaría de Seguridad brindará vigilancia a través de circuitos de recorridos con unidades terrestres en los distintos distritos electorales, 45 juntas distritales, 40 juntas distritales ejecutivas del INE, juntas municipales y centros de

recepción y traslado de material electoral, con aproximadamente 14 mil elementos de los distintos agrupamientos y coordinaciones. Además de que se realizará el monitoreo mediante las 20 mil cámaras de video vigilancia que son monitoreadas desde el Centro de Mando con sede en Toluca y Ecatepec, así como el apoyo de drones tácticos y las líneas de emergencias. Aunado a lo anterior, se llevará a cabo el monitoreo y seguimiento de observadores extranjeros y nacionales.



También se implementará un dispositivo vial y cortes de circulación a cargo de la Policía de Tránsito en los puntos que se requiera. (Guillermo Espinosa)

Se desplegarán 14 mil elementos policiales en Operativo Elección Segura

Karina Villanueva

Con el propósito de garantizar un ambiente seguro y propicio para que los ciudadanos acudan a emitir su voto en la jornada electoral del próximo domingo 2 de junio, la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) informó que implementará un operativo antes, durante y después de dicho ejercicio democrático.

Refirió que, de acuerdo con la Junta Local del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), en territorio mexiquense se instalarán aproximadamente 21 mil 302 casillas, dentro de las 6 mil 777 secciones distritales en que se divide la geografía estatal, la cual cuenta con la lista nominal más grande del país, al superar los 13 millones de electores.

Despliegue

Por lo anterior, la SSEM desplegará un operativo con aproximadamente

nitoreo mediante las 20 mil cámaras de videovigilancia que son monitoreadas desde los Centros de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) de Toluca y Ecatepec; así como el apoyo de drones tácticos y las líneas 089 de Denuncia Anónima y 9-1-1 número nacional de emergencias.

Más de 20 mil casillas

En territorio mexiquense se instalarán aproximadamente 21 mil 302 casillas, dentro de las 6 mil 777 secciones distritales

Aunado a lo anterior, se llevará a cabo el monitoreo y seguimiento de observadores extranjeros y nacionales. También se implementará un dispositivo vial y cortes de circulación a cargo de la Policía de Tránsito.

con aproximadamente 14 mil elementos de los distintos agrupamientos y coordinaciones. En este sentido afirmó que brindará vigilancia a través de circuitos de recorridos con unidades terrestres en los distintos Distritos Electorales, las 45 Juntas Distritales, las 40 Juntas Distritales Ejecutivas del INE, las Juntas Municipales y los centros de recepción y traslado de material electoral.

Monitoreo

Detalló que aunado a ello, se realizará el mo-

Atentados

Cabe señalar que, ante los recientes atentados contra candidatas a presidencias municipales en el EdoMéx, dirigentes y actores políticos han exigido a las autoridades a garantizar la seguridad para los electores, y que éstos puedan acudir a las urnas en paz y tranquilidad. Los casos más recientes son los de las candidatas de Morena a la alcaldía de Ocoyoacac, y la del PRI a la presidencia municipal de Oztolotepec.



FOTO ADNOTICIAS/MXO

Fue anunciado Operativo Elección Segura con más de 14 mil elementos policiales.

EN EDOMÉX

Más de **14 mil elementos de seguridad** vigilarán jornada electoral del 2 de junio

Con el propósito de garantizar un ambiente seguro y propicio para la ciudadanía que acuda a emitir su voto en la jornada electoral del próximo 2 de junio, la Secretaría de Seguridad del Estado de México (**SSEM**) llevará a cabo un despliegue operativo antes, durante y después de este ejercicio democrático.

De acuerdo con la Junta Local del Instituto Electoral del Estado de México (**IEEM**), en territorio mexiquense se instalarán aproximadamente 21 mil 302 casillas, dentro de las **6 mil 777 secciones distritales** en que se divide la geografía estatal, que cuenta con la lista nominal más grande del país, al superar los **13 millones de electores**.

Para tal fin, la **SSEM** brindará vigilancia a través de circuitos de recorridos con unidades terrestres en los distintos distritos electorales, 45 juntas distritales, 40 juntas distritales ejecutivas del **INE**, juntas municipales y centros de recepción y traslado de material electoral, con aproximadamente 14 mil elementos de los distintos agrupamientos y coordinaciones.

Además de que se realizará el monitoreo mediante las 20 mil cámaras de videovigilancia que son monitoreadas desde el Centro de Mando de con sede en Toluca y Ecatepec; así como el apoyo de drones tácticos y las líneas 089 de Denuncia Anónima y 9-1-1 número nacional de emergencias.

Aunado a lo anterior, se llevará a cabo el monitoreo y seguimiento de observadores extranjeros y nacionales. También se implementará un dispositivo vial y cortes de circulación a cargo de la Policía de Tránsito.

